

# Pastikan Logistik Pemilu Sampai Aman di Seko, Bupati dan Kapolres Luwu Utara Kawal Naik Pesawat

Editor Jus - [LUWUUTARA.INFORMAN.ID](http://LUWUUTARA.INFORMAN.ID)

Feb 5, 2024 - 18:24



*Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni*

LUWU UTARA - Kapolres Luwu Utara AKBP Muh. Husni Ramli, kawal langsung pengiriman logistik Pemilu tahun 2024 ke wilayah pegunungan kecamatan Seko, Senin (5/2/2024).

Berdasarkan data dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Luwu Utara, sebanyak 10.994 surat suara Pemilihan Legislatif dan Pemilihan Presiden 2024 akan didistribusikan ke 51 TPS yang tersebar di 12 desa di 3 wilayah kecamatan seko. Masing-masing Seko Padang, Seko Tengah dan Seko Lemo.

Dilepas oleh Bupati Luwu Utara Indah Putri Indriani di halaman Gudang Logistik KPU dan dikirim menggunakan pesawat perintis milik maskapai susi air dari bandar udara Andi Djemma Masamba. Dikawal langsung tidak hanya oleh Kapolres dan Bupati namun juga Perwira Penghubung Luwu Utara dari Kodim 1403/PLP Bersama PLH Ketua KPU dan komisioner Bawaslu.

"Hari ini pendistribusian Logistik Pemilu sudah mulai dilakukan dan resmi dilepas oleh Bupati. Seko jadi tujuan pertama karna kondisi geografis wilayahnya yang membutuhkan waktu dan tenaga ekstra. Apalagi seko wilayahnya terbagi tiga dengan jarak yang tidak dekat dengan medan yang ekstrim dan hanya bisa dilalui kendaraan roda dua modifikasi. Saya sendiri yang langsung mengawal bersama bupati dan pabung untuk memastikan seluruh logistik KPU ini tiba di kecamatan dengan kondisi baik dan aman tanpa ada gangguan," ungkap AKBP Muh. Husni sesaat sebelum berangkat ke kecamatan seko mengawal logistik.

Sementara itu Bupati Luwu Utara, Indah Putri Indriani dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas komitmen kepolisian dalam memberikan jaminan keamanan kepada penyelenggara.

"Terima kasih dan apresiasi atas bantuan Pak kapolres dan jajaran serta kerjasama dengan TNI dan rekan-rekan lain yang sejak awal tidak berhenti membantu penyelenggara memastikan semuanya aman hingga nanti diharapkan Pemilu 2024 berakhir dengan aman dan damai." Ungkapnya.

Selain Seko, pendistribusian logistik menuju ke kecamatan Rampi rencananya akan dilakukan pada 8 Februari mendatang. 40 personil diturunkan untuk mengamankan TPS di kecamatan pegunungan yang masuk di wilayah hukum polres luwu utara. (\*)